

久米っ子だより

2025年12月23日 第17号

<https://kuwana.schoolweb.ne.jp/24020013>

個人懇談会へのご出席ありがとうございました！いよいよ冬休みです



12月15日～18日に個人懇談会を開催しました。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、ご出席いただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、2学期のお子様の様子等を十分お伝えできましたでしょうか。何かお気づきのことなどありましたら是非、お気軽に学校までお知らせください。

さて、早いもので2学期も終業式を迎えることになりました。振り返ってみると、学校・学年行事もほぼ計画通りに終えることができました。また、日々においても子ども達の主体性を中心に据えた授業スタイルへの改善が進み、子ども達が自ら学ぶ場面が多くなっていると感じています。充実した2学期になりました。いくつかの学級閉鎖でご家庭に協力いただいたことも含め、この2学期のご理解とご支援に感謝いたします。

明日から冬休みです。インフルエンザが警報級だとコロナが増加だと心配なこともあります、健康管理には十分にご注意いただき穏やかな年末年始をお過ごしいただければと思います。3学期の始業式に元気な子ども達に会えることを楽しみにしています。保護者アンケートや懇談会で伺ったことは、3学期の学校生活に活かしていきます。今後ともご理解とご協力を願いいたします。よいお年をお迎えください。

冬休みの生活について

感染症は気になりますが、特段の制限のない冬休みです。冬休みは楽しいイベントが盛りだくさんの長期休暇です。ウキウキワクワクはわかりますし、十分楽しんでほしいと思いますが、「毎日が日曜日」という感覚で過ごすのではなく、「自分を律するチャンス」と捉えて、規則正しい生活を送ってもらえばと思います。起床時間や朝ご飯、午前中の時間の有効利用（宿題）、お手伝い、遊びの時間を子ども自身でマネジメントできるといいなあと思います。学期末に配布した「冬休みの生活」も見ていただきながら、お家での冬休みの過ごし方についてお話ししてみてください。



お家の役割を

本校の児童は、掃除の時間などはしっかりと丁寧に取り組んでくれます。普段からお家の手伝いを積極的にしているからでしょうか。大変素晴らしいと思います。生活上の経験が多い子どもは、思考が柔軟になったり、我慢強くなったりするそうです。お家の方に喜んでもらえたという経験が、自己有用感を高めることにもつながります。何かと忙しい年末年始に、お子さんもお家の役割をしっかり担えるようにご配慮ください。食事時の後かたづけや部屋の整理整頓、洗濯物のかたづけといったことで十分だと思います。



交通安全に気をつけて 自転車に乗るときは必ずヘルメットをかぶります

冬休み中は、自転車に乗る機会も増えるかと思います。歩行者から見れば、自転車も危ない運転をしていたら「凶器」となります。子どもたちが被害者にも加害者にもならないよう、自転車の乗り方には十分注意したいものです。また、自動車から自転車がどう見えるかということは、子どもたちにはなかなかわかりません。自動車でお出かけの時に話題にしていただけたとありがたいです。お子様が自転車で出かけるときには必ずヘルメットをかぶるようご指導をお願いします。



お金の使い方についての約束を



年末年始は、いろいろな方からお年玉やプレゼントをいただく機会があるかと思います。子どもたちにとっては大変楽しみな時期でしょう。ただ、いただいたものは「自分のお金」「自分の物」だから自分の自由にしていい、というのはちょっと違うと思います。いただいたお金をどのように管理し、使うかということについて、お家での約束をしていただくと良いと思います。この機会に適切な金銭感覚を身につけるため、お金の計画的な使い方の練習をさせていただければと思います。

おでかけピアサポート

今年度もまた正和中学校の1年生がピアサポートにきてくれました。10月28日(火)と11月28日(金)の2回です。ほとんどが昨年度久米小学校を卒業した子どもたちで、懐かしい顔にたくさん会えました。昨年同様、最初は恥ずかしそうにしていた中学生でしたが、小学生が上手に甘える?のすぐに環境に慣れてうまくサポートをし始めってくれました。昨年まで久米にいた子たちが、サポートしてくれている姿は胸にこみ上げてくるものがあります。本当によい機会だと思います。



【桑名の学校で働いてみませんか？】～桑名市教育委員会からのお知らせです～

桑名市では小・中学校で働いてもらえる方を引き続き募集しています。また、就労についての疑問にお答えする個別就労相談も随時行っています。

「以前、学校からのたよりで募集の記事を見ました。何か手伝えることがあると思って。」このような思いを持った方々から、何件かの問い合わせが教育委員会に入っています。この相談から教員免許を有効利用するきっかけをつかんだ方がみえます。

学校の先生というと、最初にイメージするのは教科の授業、それもクラス全員を相手に行うものではないでしょうか？今の学校の授業形態は、それだけではありません。チームティーチング（主になって授業をする先生のサポートをする先生がいる）、少人数授業

（1クラスを2つに分け、それぞれで授業を行う）、様々な支援
を必要とする子どもへの個別指導など多岐にわたります。[詳細](#)
は以下のQRコードを読みとり、ご覧ください。

興味をもたれた方は、相談受付のQRコード、または桑名市教育委員会事務局 学校教育課 へお問い合わせください。

（学校支援課TEL:24-1239）



[【関連ページ】](#) [【相談受付】](#)